Contagios repuntan 75%, señala

Advierte OPS por alza de Covid-19 en México



Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

a Organización Panamericana de la Salud (OPS) advirtió sobre un repunte en México de 75 por ciento en los casos de Covid-19 en la última semana y señaló que, por tercera semana consecutiva, se ha observado un incremento de contagios de la enfermedad.

Durante la conferencia quincenal que ofrece el organismo internacional, Ciro Ugarte, director de Emergencias en Salud, detalló que, en la última semana, se contabilizaron 12 mil 500 nuevos casos de Covid-19.

EN AMÉRICA se registran un millón 87 mil 390 nuevos contagios, en medio de un alza que se prolonga por cerca de mes y medio, según datos de la organización.

A pesar del repunte, remarcó que, en comparación con otros periodos de alta transmisión vistos durante la pandemia, la cifra actual aún es "manejable", lo que no significa dejar atrás las medidas preventivas y de salud pública, refirió.

El experto llamó a priorizar las medidas de prevención en contextos climáticos como el que ha comenzado a atravesar México junto a otros países de la región, ante el comienzo de la temporada de huracanes.

Explicó que, en estos momentos de crisis, la población debe trasladarse de un punto a otro y permanecer en albergues, donde el contacto se vuelve estrecho.

"Muchas veces, algunas de esas medidas puede que sean vistas, por el resto de la población, como una medida exagerada, pero en realidad no lo es tanto. Las medidas de prevención, como la vacunación para la influenza y la Covid-19, son importantísimas", dijo.

EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS de mayo pasó de 5 mil a 12 mil contagios, señala; la cifra es "manejable", pero hay que mantener medidas preventivas, dice director de Emergencias



PADRES de familia en Oaxaca exigen vacunas para niños de 5 a 11 años, el 29 de mayo.

Por tal motivo, hizo un llamado a no frenar las jornadas de inmunización y agregó que la región cuenta con vacunas suficientes para ampliar la cobertura.

En Washington, Carissa F. Etienne, directora de la OPS, también alertó sobre la modificación que durante este año se ha observado en el comportamiento estacional de los contagios de la influenza.

"Desde la introducción del SARS-CoV-2, los casos de influenza han sido excepcionalmente bajos en la región, pero esta situación empezó a cambiar en el año 2022. El virus de la influenza está circulando de nuevo y no solamente durante la temporada tradicional de la

gripe. México y Perú han visto un mayor número de casos de influenza de lo que era esperado", explicó.

Por tal motivo, la directora llamó a realizar esfuerzos si- en la última semana

milares a los hechos en la lucha contra Covid-19, como reforzar la vacunación.

"Estas campañas son importantes todos los años, pero aún más importante en este año, ya que tenemos riesgos múltiples al mismo tiempo. Los países deben emplear la vigilancia para hacer un monitoreo de otros virus respiratorios y no solamente el de Covid; la mayoría de los países han integrado la vigilancia de Covid-19 con los esfuerzos para rastrear el virus de la influenza. Debemos fortalecer esta capacidad de identificar rápidamente los virus respiratorios que circulan en las Américas", recomendó.

De acuerdo con el Boletín Epidemiológico del Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica, hasta el 21 de mayo se habían registrado mil 594 casos de influenza en el país, de los cuales 662 son hombres y 932, mujeres.

casos se reportan